

4

23/01/2025

OPINIÓN





Cancelada cualquier posibilidad de diálogo político con Morena

ás frías que las aguas de Groenlandia quedarán las relaciones -si es que alguna vez hubo- entre el gobierno y su partido, Morena, con la oposición luego de que, por lo menos el PRI, le dijo que no a su llamado

Ya el presidente del tricolor, Alejandro Moreno, había enviado mensajes sobre la posición de su partido de cara a las amenazas -cumplidas- de Donald Trump; pero, por si había alguna duda, ayer dejó clara la posición del PRI.

El senador priista culpó directamente a Morena de los problemas que enfrenta la relación entre nuestro país y los Estados Unidos.

Dijo que el no combatir a la delincuencia organizada durante los seis años de López Obrador y los 100 días de Sheinbaum, motivaron que Trump declarara terroristas a los cárteles de la droga.

Igualmente, responsabilizó a Morena por el desastre que es el tema migratorio.

Moreno calificó como "vil mentira" la campaña con la que se les quiere tildar de traidores a la patria por no sumarse al "llamado a la unidad" en torno a Sheinbaum, como propone Morena.

"No les vamos a dar un cheque en blanco, Jamás apoyaremos su ineficiencia, su improvisación y sus ocurrencias", aseguró en un video.

El líder tricolor criticó el hecho de que el gobierno de la 4T jamás se reunió con la oposición en el sexenio de López Obrador ni Sheinbaum los ha llamado.

Morena tampoco quiso diálogo con la oposición "cuando destruyeron el equilibrio entre Poderes, cuando acabaron con el Poder Judicial, cuando desaparecieron a los organismos autónomos o cuando se negaron a discutir un presupuesto que realmente resolviera las necesidades del país", dijo.

Las decisiones en el país, aseguró Moreno, se toman de manera unilateral.

Y si, efectivamente, esa ha sido la tónica desde diciembre del 2018.

López Obrador jamás tuvo una reunión con los dirigentes de la oposición en el Congreso; nunca trató de "planchar" sus iniciativas antes de enviarlas al Congreso y no tuvo nunca un gesto de cordialidad con panistas, priistas y el entonces PRD.

Como comentamos ayer, la oposición trabaja en la elaboración de sus programas de apoyo a los mexicanos que sean repatriados, con los pocos recursos a su alcance.

Porque en la práctica, Morena aplica esa máxima de Fidel Velázquez cuando se le preguntaba si la firma del Pacto Económico, a la que acudía la CTM con la CROC y otras centrales, era una señal de amistad entre las dirigencia obreras.

"Somos compañeros del camino, pero no del itacate", decía.

Lo mismo con Morena y la oposición.

El Comité Evaluador del Poder Judicial, tendría que reactivar hoy el proceso de selección de los candidatos a jueces, magistrados y ministros del bienestar, de acuerdo a la orden que dio ayer el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Como sabe, el Tribunal Electoral es la máxima instancia en materia electoral en el país y sus resoluciones son inatacables.

Ayer, este Tribunal resolvió, por 3 votos contra 2, que el Comité debe desatender los amparos promovidos en contra del proceso de selección de los nuevos juzgadores pues ningún juez tiene competencia sobre asuntos electorales.

Hasta el cierre de este espacio, no había una respuesta ni de la Suprema Corte de Justicia ni del Consejo de la Judicatura respecto a la orden emitida por el Tribunal.

El Comité Evaluador tenía 24 horas -que se cumplen hoy- para reactivar el proceso o de lo contrario sus integrantes serán acreedores a amonestaciones públicasy, probablemente, la cárcel.

Aver.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.